



ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN

WEEKLY BULLETIN

創 立 1969. 5. 30 会 長 南 賀 勝 之
幹 事 濱 田 由 弘 会 報 委 員 長 岩 永 建 保

RI 2660地区
大阪城南ロータリークラブ

NO. 2261

2016-1-15

事務所 〒542-0012 大阪市中央区
谷町9丁目1番22号NK谷町ビル407号
TEL(06)6796-9898 FAX(06)6796-9899
http://www.osaka-johnan-rc.org/
E-mail:johnan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町6-1-55
TEL (06)6773-1111
例会日 金曜日 12:30

Rotary  Be a gift to the world
世界へのプレゼントになろう

2015-2016年度国際ロータリー会長 K.R. ラビンドラン

本日の例会 1月15日(第3例会)

- 卓話「職業奉仕委員会で学んだこと」
地区職業奉仕委員会 委員長 田中徳彦氏
(三宅善太郎職業奉仕副委員長担当)
- 次年度理事会 11:30 ~ 12:10
シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ
- クラブフォーラム 13:40 ~ 15:30
シェラトン都ホテル大阪 3階 葛城の間

◆委員会報告◆

「規定・情報委員会」報告
規定・情報委員長 梅崎道夫
本日午後6時から、規定・情報委員会の担当で「情報集会」を四川で開催します。ご出席よろしくお願ひします。

◆年男の辞◆

次週のお知らせ 1月22日(第4例会)

- 新会員自己紹介 (音楽教育の現状)
音楽教育を職業とする上でのコンセプトになるもの及び現学院を設立する原点になった事柄。
RCの理念とのつながり等を自己紹介を兼ねまして、お話をさせていただきます。
室谷芳彦会員
- 食膳 <日本料理 松花堂弁当>



佐々木正治郎会員

旧臘には、ノーベル賞受賞者が2人、理化学研究所で新しい元素が発見され日本に命名権が与えられ、ロシアと米、欧が殆どを占める分野の元素周期表の113番にジャポニウムかも、と言う素晴らしいニュースが舞込んできた。何事の成功にも下支えとなる各種企業の研究者や職場の精緻な知識と技術の漏洩には、注意を払わなければなるまい。今年は、年初より閉塞感が強く、企業の意識改革とイノベーションが求められる年であるかもしれない。7回目に申年を迎える年代は出生月の違いで大きく異なる。早生まれは昭和20年には中学2年で学徒動員に駆り出され、夜中の陣地構築や淀川左岸の堤防に落ちた爆弾跡修復の土盛りだ。作業中、敵艦載機P51の機銃掃射を受ける。一番辛かったのは碌に喰い物が無かった事だ。戦後、米国の核の傘に守られてきた事で日本人自らが自国を守る意思の欠如が著しい。戦争をしない平和外交にも、経済力に軍事力が必要な事は今も続いている。

次々週のお知らせ 1月29日(第5例会)

- 卓話 「情報セキュリティーの最新動向」
日本アイ・ビー・エム(株)
セキュリティー事業本部 二瓶哲哉氏
(上 敏郎会員担当)

先週の記事 1月8日(第2例会)

- 出席報告
出席会員 45名 (内免除会員 14名)
会員総数 51名 (同上 16名)
ゲスト 1名
ビジター 0名
計 46名
ホームクラブ出席率 93.75%

12月18日(第3例会)補正出席率 100%(MU0名)

- ゲスト&ビジター (敬称略)
Nur Izzatur Binti Ismail (米山奨学生)
ヌル イザトゥール ビンティ イスマイル



遠田義昭会員

今年は申年にあたります。猿はえとの動物の中で最も知恵があり、且つ人間に近いと言われております。日本のように資源の少ない国は知恵をしぼって対処するのが望ましく、世界に向かって知恵を武器に大いに躍進したいものであります。

昨年と一昨年の我が国は、ノーベル賞に多数の受賞者を出しました。この業績を我々日本民族は、知恵の働く民族として誇りに思うところ、本年も更に多くの

1月は職業奉仕月間です!!

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

受賞者を輩出したいものであります。そして、科学の研究にとどまらず他の各分野においても世界をリードし圧倒する勢いを見せ、世界の人より尊敬の目で見られるようになりたいものであります。加えて、我々は申年にあやかり、知恵を絞ってロータリーの各分野において大いに効果をあげて、当地区の活動をリードしていきたいものであります。のみならず、更に発展して各人が大いに自覚してよきロータリアンとして精進して行くではありませんか。それが、我々を向上させるものであり、我々に生きがいや働きがいを与えるものであります。



宇津井隆男会員

私は1956年、昭和31年9月生まれで、今年還暦の満60歳になります。今までの4回の年男を経験しているはずですが、12歳の時をはじめ、いずれも特に

感慨を覚えた記憶がありません。これまで加齢による網膜剥離や腎臓結石、中性脂肪など成人病関連の数値劣化はありましたが、就業に差し障るような大きな病気もなく、その点では幸いだったと思います。

若い頃は、意識して体を動かすようなこともありませんでしたが、50歳を超えてからは歩数計を常に携帯し、毎日最低1万歩以上、平均で1万2千歩ぐらいを歩いています。

体力も根気も若い頃と同じではありませんが、まだまだ遊びも仕事も、そしてロータリーの活動も元気いっぱいがんばりたいと思います。



境 高彦会員

昭和19年10月生まれの私は6回目の申年を迎えました。

ロータリーに入会したのが30年前で、初めて年男の辞を述べさせていただきます。今回は84

歳なので元気でロータリーの例会に出席可能かどうか不安です。

私のロータリー歴ですが、16年前に幹事、9年前に会長を経験し、4年前に岡部PGの下で地区代表幹事を経験しました。これで私としては最後と思っていましたが、去年7月よりガバナー補佐の任務に就いています。後6ヶ月残っていますので、健康で頑張ることを年頭に決心しました。

インドヒンズー教の教えに「心変われば行動が変わる。行動が変われば習慣が変わる。習慣が変われば人格が変わる。人格が変われば運命が変わる。」とありますが、残る人生をより良い運命になるように生きて行こうと考えています。

最後に、八輪会の合同例会が4月22日に当ホテルで開催されますので、皆様のご協力をお願い申し上げ、年男の挨拶とします。



▲ 今岡会員 米寿のお祝い



▲ 古希のお祝い 井上会員、奥田会員、尾崎会員

にこにこ箱

1月8日(第2例会)

- 新年おめでとうございます。今年もよろしく。11日よりRI研修リーダーとしてサンディエゴに行きます。

岡部(泰)会員

- 明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく。

尾崎(敬)会員

- いつもお世話になっております。今年もよろしく。

佐伯会員

- あけましておめでとうございます。皆様の一昨年のご健勝ご多幸をお祈り致します。岡部(泰)さん、米国行きお気をつけて行ってください。

南賀会員

- 皆様、明けましておめでとうございます。下半期も頑張ります!

原田会員

- 謹賀新年、賀状に代えて。

西村会員

- メリークリスマス! 先日の家族会にて「アイロン」を頂きました。有難うございました。

山本(智)会員

- 浅井さん、三宅さん、写真編集、有難うございました。

村上(武)会員

- その他、お祝い 19件

(編集担当 池宮・小原)

会員増強にご協力を!!